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□记者 毛玺玺 通讯员 姚思羽

本报讯 写春联、送福字、猜字
谜……1 月 27 日一早，在新华区光
明路街道新程街社区，一场形式多
样、喜乐祥和的新春大联欢拉开了
帷幕。

当天上午 9 时许，书画展和猜
谜语现场围满了居民。社区书法爱
好者饱蘸浓墨、笔锋流转，为居民
免费写春联、写福字，一副副春联
承载着大家对龙年新春的期盼和祝
愿，散发着油墨的香气。

家住新程街社区的书法爱好者
张为民说：“社区邀请我们来，与邻
居一块参加迎新春活动。我们发挥
自己的特长为大家写春联，很荣
幸！”

上午场的趣味活动中，该社区
结合辖区老年群体比例较大的实
际情况，设置了投壶、套圈、推铁环
等怀旧小游戏，同时，以闯关、盖奖
章、赢礼品等形式吸引了许多小朋
友来，老少皆宜，其乐融融。

下午场是群众喜闻乐见的文艺
演出，相声、小品、歌舞、戏曲、朗诵
等13个节目齐上阵，烘托出浓厚的
新年氛围。

“昨天就看到咱社区的通知了，
正好孩子放寒假，一块来看联欢
会，希望以后多举办这样的活动！”
居住在该社区供应处家属院的居民
管晓珍说。

“灯火里的中国，青春婀娜；灯
火里的中国，胸怀辽阔……”在阵阵
歌声中，新春大联欢落幕。

此次活动，在休闲娱乐之余还
表彰了社区“好邻居”“最美志愿
者”“优秀楼栋长”“最美加梯员”
等。

“我们举办此活动是为了将喜
气洋洋的迎新春氛围，传递给每个
居民，打造团结奋进、文明幸福、喜
庆祥和的和美社区。”光明路街道
党工委书记赵文婷说。

新程街社区：

邻里文化秀
快乐迎新春

□记者 毛玺玺

本报讯“小区里的流浪狗被妥
善安置了，再也不用担心被狗追着咬
了。”1月29日，家住湛河区九里山街
道倾城小区的李女士说。

日前，李女士通过12345民生热
线反映，倾城小区有几条流浪狗，居
民每天都担惊受怕，并且狗叫声此起

彼伏，严重影响正常休息，希望有关
部门帮助处理。

接到市政府热线办下发的诉求
工单后，湛河区政府热线办立即联系
九里山街道。1月24日上午，九里山
街道办事处副主任丁文方带领街道
城管所和光明社区工作人员来到倾
城小区，确认多条流浪狗在倾城小区

“安营扎寨”，非常吵闹，且有安全隐

患。当天下午，丁文方等人携带捕捉
工具擒获3条流浪狗，将其安置到流
浪狗回收站。

随后，街道办工作人员在倾城小
区开展了文明养犬宣传活动。九里
山街道办事处主任许伟丹说：“我们
将继续坚持以人民为中心，认真解决
群众诉求，切实增强辖区群众的获得
感、满意度。”

流浪狗在居民小区“安营扎寨”
街道办将其擒获 安置到流浪狗回收站

□记者 吕占伟

本报讯“东安路北段拓宽工程
进展如何？何时拆除围挡、还路于
民？”近日，有市民在平观新闻12345
民呼必应掌上平台反映此事。日
前，卫东区热线办回复称，将于2月
2日拆除围挡、还路于民。

一周前，市民程女士留言称，东
安路北段因为修路设了围挡，每次

下班回家都很堵，不知道路修得咋样
了？希望尽快拆除围挡、还路于民。
程女士提供的交通晚高峰图片显示，
围挡附近堵塞严重。

市 12345 民生热线服务中心将
程女士的诉求派单给卫东区热线办
处理。1月29日，记者从该热线办了
解到，卫东区住建局迅速派人调查，
经了解，东安路北段拓宽工程进度缓
慢的主要原因是：“该工程涉及管线

较多，存在新旧管线标高冲突等问
题，需协调电力、通信、燃气、热力、
自来水等各单位，以确定管线铺设
位置。目前，围挡内各种管线已完
成改移，雨污水管道已完成铺设，正
在进行路基施工。卫东区住建局保
证今年2月 2日完成围挡范围水稳
层铺设并拆
除围挡，还
路于民。”

东安路北段拓宽工程何时完工？
卫东区热线办：2月2日拆围挡、还路于民

□本报记者 王辉

1月22日至28日，本报热线电话4940000接到市民与网友的诉求、咨询内容涉及多个方面，其中多为小区管
理衍生出来的问题。

办房产证先交垃圾清运费？
有居民称已交过，但开发商不认可

城市留言板城市留言板 4940000

一周 办帮

1月22日，湛河区康达·彩虹小
区居民王女士致电本报，2006年，
她在康达彩虹小区4号楼（购房合
同9号楼）购买一套商品房，装修入
住前，向开发商交了200元垃圾清
运费，对方未开收据，只在登记册上
打“√”，说明交费一事。近日，开发
商称，将为业主办理房产证，要求业
主交200元垃圾清运费，否则不予办
理房产证。她申诉已经交过200元
垃圾清运费，但对方不承认。

1月29日上午，记者来到康达·
彩虹小区4号楼采访，居民李勇等
人均称，买房时已交过200元垃圾
清运费，不然开发商不让装修房子，
而且去年还有人交过垃圾清运费。

李勇说：“我在2006年交过200
元垃圾清运费，当时开发商开了一
张收据。我没想到办房产证还要这
张收据，收据没有保存。”

前几天，一位女士找不到交费
收据，为办房产证又交了200元垃

圾清运费，不料几天后，以前的交费
收据找到了。当她拿着这张收据找
开发商退费时，却遭到对方拒绝。

据居民王女士等人介绍，向其
出售商品房的开发商是谢某，目前
上述收费一事由谢某的亲属张某接
管，张某在和顺路一售楼部办公。

当日上午，记者来到这个售楼
部采访，工作人员张女士向记者提
供了张某的手机号码。记者多次拨
打张某电话，始终无人接听。

1月 25 日，湛河区马庄街道平
高社区居民侯先生反映，平高社区
现有居民3000多户，约1万人，物业
公司管理比较规范，但也有不尽如
人意的地方，比如停车费的收取、电
梯广告收入的分配等，需要向广大
业主公布与沟通。为此，业主迫切
需要成立一个业主委员会，以监督
物业公司的各项管理工作。几年

前，业主向马庄街道办事处递交了
申请书，要求成立业主委员会，但至
今没有得到批复。

1月29日上午，针对上述问题，
湛河区马庄街道办事处党工委副书
记滕芳在电话中说，该办事处全力
支持居民代表要求成立业委会的申
请，这样可以提高小区的管理水平，
提升广大业主自我管理小区的积极

性，但成立业委会需要具备一定的
条件，审批程序比较严格。在业委
会未成立前，将成立一个物业管理
委员会代表居民自治组织，监督管
理自己的小区。

1月26日、27日，市区光明路南
段常绿·桃花源小区居民刘女士和
网友“莉姐姐”反映，因该小区部分
业主拖欠物业费，物业公司撤出小
区，导致小区电梯停运，高层居民家
里停水，公共区域的照明断电，小区
垃圾无人清理。在街道与社区工作
人员的协调下，小区停水停电及电
梯停运问题暂时得到解决，但小区

管理规范化问题亟待解决，春节临
近，要是再次停水停电怎么办？

常绿·桃花源小区隶属湛河区
九里山街道飞翔社区。1月29日上
午，飞翔社区党支部书记牛亚楠在
接受记者采访时说，因该小区物业
公司未向平顶山供电公司缴纳1月
份的电费造成停电，导致小区公共
区域照明瘫痪、电梯停运及6楼以

上居民家里停水。事发后，经九里
山街道办事处有关负责人出面与供
电公司协商，对方答应延续一周供
电时间，如果不缴电费，该小区公共
区域将再次停电，目前有不少业主
拖欠物业费。本周四，小区物业管
理委员会将组织召开物业公司招投
标选聘大会，以解决小区的物业管
理问题。
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杨卿杨卿，，你的社保卡你的社保卡

1 月 29 日早上 7 时左右，
在市区建设路中段宏图书店
门口公交站牌，有市民捡到杨
卿的社保卡，请失主拨打电话
15136957753联系认领。

电动车乱行电动车乱行

微友“路上”留言：市区很
多电动三轮车、四轮车违反交
通规则乱行，影响其他车辆正
常行驶，望有关部门重视起
来。

路灯不亮路灯不亮

市民李女士来电：市区长
江路蓝欣家园小区 1 号院小
广场附近的部分路灯不亮，居
民夜间出行不便，望有关部门
尽快维修。

（平报热线办 李金鸽）


